



Nº 71
8 DE ABRIL DE 2018

CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

2º DOMINGO DE PASCUA



El domingo es el día del Señor en el que, desde el principio, la comunidad cristiana se reúne para encontrarse con Cristo resucitado, presente, orando juntos, en su Palabra y en el pan y el vino consagrados. Somos así dichosos porque creemos en Cristo sin haberlo visto. De Él salió la iniciativa, cuando al anochecer del primer día de la semana se apareció a sus discípulos y, luego, otra vez a los ocho días (Ev.). Por la comunión, el Espíritu Santo nos hace crecer en la unidad con Cristo y la Iglesia. La 1 lect. nos muestra cómo en aquella comunidad primitiva se vivía esa unidad: todos pensaban y sentían lo mismo y compartían sus bienes.

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN, PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- HCH 4, 32-35

Un solo corazón y una sola alma

- SAL 117

R. Dad gracias al Señor porque es bueno, porque es eterna su misericordia

-1 JN 5, 1-6

Todo lo que ha nacido de Dios vence al mundo.

- JN 20, 19-31

A las ocho días llegó Jesús

OCHO DIAS

El Evangelio de Juan nos dice que a “los ocho días llega Jesús”. Es la cita en el cenáculo de la intimidad con la Misericordia del Señor. Es desde donde el Señor nos da su gran misión de Misericordia, de ir por el mundo para anunciar el perdón de los pecados. Es una gozada descubrir lo que les decía el papa San Juan Pablo II a los sacerdotes en Inglaterra, que no existe ningún pecado que limite la Misericordia del Señor.

Contrasta en el cenáculo la cercanía, la misión, el amor misericordioso del Resucitado con la actitud, sobre todo, de Tomás y de todos los incrédulos del mundo y de la vida que tienen en Tomás su patrono. Una persona fría y calculadora que siempre tiene crisis y sospechas con la institución, con los hermanos, con el colegio apostólico.

Porque ¿dónde estaba Tomás cuando se aparece el Resucitado en el Cenáculo? ¡Cuántas gracias comunitarias nos perdemos por no vivir la comunión con la Iglesia, con la comunidad, con los hermanos! No existe auténtica misericordia si no hay comunión con la Iglesia y con los hermanos más pobres.

La Misericordia del Señor nos conduce al cenáculo de su Corazón, al lago Tiberíades de la vida. “Id a Galilea y allí me veréis” y sigue capturando la misericordia del Resucitado a los

que se van del cenáculo y recorren caminos de desesperación y amargura.

El Señor escucha, una por una, sus quejas hasta devolverles con su Corazón ardiente a la senda de la esperanza que le hará volver al cenáculo en clave de fraternidad y misericordia.

Es necesario este evangelio del Cenáculo para afirmar que Dios, a veces, escribe derecho con renglones torcidos y que la incredulidad de Tomás abre y toca el Corazón del Señor que lo conduce con su Misericordia a confiar en sus hermanos. Mientras tengamos la esperanza cierta del Amor de Dios y creamos en su infinita Misericordia habremos encontrado, a través de ella, el tesoro del Evangelio.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

*

«Conviene saber que aquellos que recibieron antes el Espíritu Santo para vivir inocentemente, y aprovechar a otros en la predicación, lo recibieron visiblemente después de la resurrección del Señor, no para convertir a pocos, sino a muchos; digno es, pues, de considerarse cómo aquellos discípulos, llamados a tan pesado cargo de humildad, fueron elevados al apogeo de tanta gloria. ¡He aquí que no sólo reciben la seguridad de sí mismos, sino que también la magistratura del juicio supremo, para que, haciendo las veces de Dios, retengan a unos sus pecados y los perdonen a otros! En la Iglesia son ahora los Obispos los que ocupan su lugar y la potestad de atar y desatar es la parte de gobierno que les corresponde. ¡Grande honor, pero pesada la carga de este honor! Duro es que el que no sabe gobernar su vida se haga juez de la ajena». (San Gregorio Magno)

CANTO DE ENTRADA **ESTE ES EL DÍA** **Autor: M. Manzano**

ESTE ES EL DÍA
EN QUE ACTUÓ EL SEÑOR:
SEA NUESTRA ALEGRÍA
Y NUESTRO GOZO.
DAD GRACIAS AL SEÑOR
PORQUE ES BUENO,
PORQUE ES ETERNA
SU MISERICORDIA.
¡ALELUYA, ALELUYA!

L: adapt. J. A. Olivar; M: J. Pedro Martins

JESÚS NUESTRA PASCUA,
POR TODOS MURIÓ.
CANTEMOS ALEGRES,
QUE RESUCITÓ. (BIS).

1. Pascua sagrada,
oh fuente de alegría,
Despierta tú que duermes
que el Señor resucitó. (bis)

2. Pascua sagrada,
oh pascua siempre nueva,
Dejad al hombre viejo,
revestíos del Señor. (bis)

3. Pascua sagrada,
Dios se hizo igual al hombre,
nos habla por Su Hijo
que es Maestro y Salvador.(bis)

4. Pascua sagrada,
oh fiesta del bautismo,
Renacidos por el agua
somos hijos del Señor. (bis)

5. Pascua sagrada,
oh pascua salvadora,
Al pueblo prisionero,
el Señor ya rescató. (bis)

6. Pascua sagrada,
oh pascua redentora,
Jesus es el Cordero
que por todos se inmoló (bis)

7. Pascua sagrada,
oh canto de Alabanza,
su nombre alabemos
porque eterno es Su Amor (bis).

2. Escuchad: hay cantos de victoria
en las tiendas de los justos:
"la diestra del señor es poderosa;
es excelsa la diestra del señor".
"La diestra del señor es poderosa;
es excelsa la diestra de Señor".

3. La piedra que el cantero desechó
es ahora la piedra angular.
Es el señor quien lo ha hecho,
esto ha sido un milagro patente.
Te doy gracias porque me escuchaste,
porque fuiste mi salvación.

CANTO DE COMUNIÓN **JESÚS NUESTRA PASCUA**

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES
Tfno. y fax: +34 927 215 313 / concatedral.caceres@gmail.com

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960